



Lavour le 6 août 2024

L'intersyndicale du CH Lavour CGT, FO et CFDT

A Monsieur le Maire de Lavour et Président du Conseil de Surveillance du CH Lavour

Objet : retrait des banderoles syndicales

Monsieur le Maire et Président du Conseil de Surveillance,

Nous vous signifions par la présente notre mécontentement, notre indignation et notre désaccord profond avec l'ordre que vous avez donné à la police municipale afin qu'elle procède à un retrait de notre banderole. Nous considérons cet ordre et ce retrait comme abusifs, sans fondement vraiment sérieux.

En effet, si nos banderoles étaient certes sur le domaine public, elles ne gênaient aucunement la circulation des véhicules et des piétons, elles ne masquaient pas plus la signalétique urbaine (feu, panneaux) et entravaient encore moins l'accès au CH Lavour.

Par ailleurs, elles étaient fixées de manière provisoire sur une main courante que les piétons pouvaient toujours saisir sans la moindre difficulté.

Nous avons récupéré le samedi 3 août la banderole dans les locaux de la police municipale, non sans demander au préalable quelques explications. Les arguments donnés par un policier municipal sont inaudibles :

- Le 1^{er} argument se résume à une obéissance à un ordre !
- Le 2^{ème} consistait à dire que vous trouviez que les banderoles faisaient sales !

Ce qui fait effectivement « sale » dans la ville, c'est un conflit social qui dure depuis quasi 4 mois au CH Lavour ! C'est beaucoup trop vous en conviendrez.

Sachez M. le maire et Président du Conseil de surveillance que nous sommes, comme vous, très pressés de décrocher banderoles, affiches et autres drapeaux !

Mais il faudrait pour cela que les négociations avancent plus vite et surtout qu'elles débouchent sur un protocole de sortie de grève qui soit validé dans la foulée par les agents du CH Lavour.

En attendant ce moment dont nous nous rapprochons trop lentement, nous avons tout de même l'amère impression que votre ordre donné à la police municipale n'avait qu'un objectif : invisibiliser le mouvement de grève sur le CH Lavour. Une forme de censure.

Rassurez-vous, la population devrait bientôt savoir que le mouvement de grève n'est pas terminé à cette date !

Nous aurions aimé que vous soyez aussi prompt à répondre aux deux lettres envoyées par l'intersyndicale les 29 avril et 7 mai 2024, que vous l'avez été pour envoyer vos policiers procéder à l'enlèvement de nos banderoles.

Vous n'avez pas daigné le faire. Nos demandes d'échanges avec vous sur les raisons de cette grève illimitée, inédite de par sa durée et sur les revendications des équipes sont restées lettres mortes...

En 2020 vous décidiez de changer le nom de la « Rue de l'hôpital » pour lui donner le nom de « Rue des soignants 2020 ».

Mais ça, c'était avant, au moment de la crise sanitaire, des angoisses mortifères des uns et des autres, de la découverte pour certains des conditions de travail très dégradées des soignants, de leurs salaires minables, de l'état préoccupant des hôpitaux publics et des applaudissements nourris aux fenêtres...

4 ans plus tard, dans la désormais « rue des soignants 2020 », vous avez ordonné le retrait abusif des banderoles qui faisaient juste savoir à la population les suppressions de postes, le sous effectif et l'impact sur les conditions d'accueil des patients.

Il y a des signifiants et des symboles plus lourds à porter que d'autres. Nous vous laissons à votre charge...

Veillez agréer, Monsieur le Maire et Président du Conseil de Surveillance, l'expression de nos salutations respectueuses.

L'intersyndicale CGT, FO et CFDT

Copie :

- ARS
- Directeur CH Lavour
- DRH
- Prdt CME
- Equipes du CH Lavour